

Zum Auftakt

Auf ins Jahr 2026!

Liebe Mitglieder



Der Dezember lädt dazu ein, auf das vergangene Jahr zurückzuschauen. Meine Gedanken gelten unseren verstorbenen Mitgliedern, unserem Kollegen, der im September bei einem Einsatz ums Leben kam, sowie den vielen Polizistinnen und Polizisten, die im Dienst verletzt wurden – besonders anlässlich der gewalttätigen Demonstration im Oktober in Bern. Ebenso denke ich an unsere Berufsgruppe, die in den letzten Monaten Angriffen und Kritik in einem bislang unbekannten Ausmass ausgesetzt war.

Zum Jahresende ist es mir vor allem ein Anliegen, Dank auszusprechen: Danke an die zahlreichen Komitees und Sektionen, die mich an ihren Generalversammlungen empfangen haben. Danke an die Mitglieder der Organe unseres Verbandes für die Qualität und die konstruktiven Diskussionen. Danke an alle unsere Partner für den bereichernden Austausch. Danke an die Mitarbeitenden des VSPB für ihre unverzichtbare Unterstützung und die geleistete Arbeit im Jahr 2025. Und danke an euch, liebe Mitglieder, für euren unermüdlichen Einsatz und eure stete Bereitschaft. Ihr tragt wesentlich dazu bei, dass uns die Bevölkerung, der wir 24 Stunden am Tag und sieben Tage die Woche dienen, grosses Vertrauen entgegenbringt.

2026 bringt viele Herausforderungen: der bevorstehende gewerkschaftliche Einsatz gegen Sparmassnahmen, die wichtige Arbeit für die Attraktivität des Polizeiberufs sowie die intensiven Einsätze im Umfeld des G7-Gipfels im kommenden Juni. Auf Verbandsebene freue ich mich besonders auf ein Wiedersehen an der nächsten Delegiertenversammlung des VSPB, die im Mai 2026 in den Bündner Alpen in Davos stattfinden wird.

Nutzen wir die festliche Zeit, um neue Kraft zu schöpfen, gut zu uns zu schauen und wertvolle Momente mit unseren Liebsten zu teilen.

Frohe Weihnachten und die besten Wünsche für Gesundheit, Glück und Erfolg im Jahr 2026!

Emmanuel Fivaz
Präsident VSPB